

Erläuterung zur Maske der Campagne 2021/2022

Da auch die Campagne 2021/2022 wegen der noch immer nicht besiegten Corona-Pandemie nur eingeschränkt stattfinden konnte – es fand nur der Rathaussturm in kleinem Rahmen, die Weihnachtsfeier für die Garde und das Heringessen statt - , wurde auch diesmal auf die Ausgabe eines Jahresordens verzichtet. Stattdessen gab es eine aus Gips gefertigte kleine Maske (ca. 5 x 3,5 cm) im venezianischen Stil in verschiedenen farblichen Gestaltungen mit Anstecknadel auf der Rückseite.



An der Seite (auf dem Bild nicht erkennbar) befindet sich die Aufschrift „SCG 21/22“.